



Le LIEN – 2 Septembre 2025

Journée d'intégration au Lycée des Métiers Les Coteaux à Cannes



Journée d'intégration très réussie pour les nouveaux arrivants en Seconde au Lycée des Métiers Les Coteaux à Cannes, dirigé par Monsieur Stéphane Eyrard. Les élèves, toutes filières confondues, sont répartis dans 16 groupes de 11 / 12 avec un adulte "chef d'équipe". Les équipes passent d'atelier en atelier pour relever des défis et découvrir le lycée.

Etaient présents :

- Mr Manuel Dureuil, Président du Comité Départemental Olympique et Sportif des Alpes-Maritimes
- Mr Jacques Rémond, Président Fondateur de Solidarsport
- Mr Gérard Brun, Secrétaire Général de Solidarsport

Témoignages :

« Depuis près de dix ans, j'ai eu la chance de soutenir et d'accompagner, mais aussi de faire appel à Solidarsport pour renforcer les actions menées avec les élèves des établissements que j'ai dirigés. Ensemble, nous avons promu nos valeurs communes du vivre-ensemble et du respect sous toutes ses formes.

Dans un monde toujours plus complexe et agité, quelle satisfaction et quel réconfort de se retrouver, sous la bannière de Solidarsport, aux côtés de personnels de l'Education Nationale et d'élèves de toutes origines, unis par leur énergie et leur engagement à faire vivre et partager ces valeurs essentielles de notre pays et de notre République.

Depuis plus de trente ans, Solidarsport, sans autre ambition que celle de transmettre aux générations futures des idées fondamentales pour améliorer notre monde, a su fédérer toutes les bonnes volontés autour d'elle, en dehors de tout intérêt personnel ou professionnel.

Le petit bonhomme imprimé sur les T-shirts Solidarsport demeure un symbole fort, inoubliable, réconfortant et porteur de sens pour tous les élèves qui l'ont arboré, année après année, depuis plus de trois décennies.

Les personnes engagées, les soutiens et les bienfaiteurs que Solidarsport a su rassembler autour d'elle méritent d'être chaleureusement salués. S'investir avec discrétion, sans autre objectif que de partager et de transmettre des valeurs morales auprès des jeunes, doit être souligné et constitue une source d'espérance pour l'avenir.

Longue vie à Solidarsport. » Mr Stéphane EYRARD, Provisieur

« Une matinée sous le signe du partage pour permettre à nos nouveaux élèves de découvrir leur lycée, le personnel, leurs pairs plus grands avec les élèves d'accueil de façon éducative, ludique et sportive.

Ils repartent avec le sourire pour bien entamer leur année de seconde.

C'est ça Solidarsport. » Mme Karen Charneau, CPE

« Au lycée Les Coteaux, il y a déjà un état d'esprit qui s'est installé. Je vais vous remettre une plaquette qui présente trente ans de la vie de Solidarsport et cela me ferait plaisir que vous la montriez à vos parents. Nous sommes en train de franchir un cap et de passer à ce que l'on appelle la notion de "Jeune Ambassadeur". Certains d'entre vous ont déjà ce titre de Jeune Ambassadeur. Aujourd'hui, on le propose à vous tous pour partager cette aventure.

Nous avons également édité un Guide 2026 pour que tous les jeunes intéressés aient une réponse. Il contient des exemples de jeunes de votre âge qui ont fait des choses extraordinaires. Je suis sûr que vous tous ici êtes capables de faire des choses extraordinaires. Ce document, je le remets à Madame Charneau pour que vous puissiez le consulter. Madame Charneau et Monsieur Eyrard nous diront combien de jeunes sont intéressés. Vous avez des atouts extraordinaires ici. Comme Madame Océane Frebourg qui a participé à Solidarsport il y a vingt ans et qui est prête à vous aider.

Ensuite, nous allons faire un challenge des lycées pour voir combien de jeunes sont prêts à s'engager dans ce petit pari. Nous allons aussi faire un concours des projets. Que les projets que vous soumettez fassent l'objet d'un prix. Les lycées concernés sont Les Coteaux à Cannes, de Croisset à Grasse, Les Palmiers à Nice et Saint-Exupéry à Saint-Raphaël dans le Var. En fin d'année, nous essaierons de mettre en place une grande journée de partage avec des équipes représentant chacun des établissements.

Enfin, nous allons essayer de nous mettre en relation avec le monde de l'entreprise. Demain quand vous présenterez votre CV à une entreprise et qu'il y aura estampillé le Petit Bonhomme avec le cœur sous le bras, on saura déjà qui vous êtes.

Solidarsport est en train de grandir et de vous appartenir. Que ce Petit Bonhomme qui a le cœur sous le bras vous appartienne. C'est votre monde. Ce que vous avez envie de faire de la vie, de notre pays. C'est vous qui devez nous interpeller et nous dire ce que vous souhaitez.

On m'avait dit il y a trente ans lorsque j'ai fondé l'association que j'étais un utopiste. Que les jeunes s'en foutaient de ces valeurs. Ce n'est pas vrai. Vos générations sont les plus belles et les plus mûres que je connaisse. Vous avez tous des trésors au fond de vous. Il faut que vous nous les présentiez. Quand on est jeune, on a des idées, on a la fougue, on a l'enthousiasme, mais bien souvent on n'a pas les moyens, on n'a pas les aides. Aujourd'hui, Solidarsport est là pour ça. Le tout, c'est que l'on soit dans un cadre. Ce cadre, ce sont les sept valeurs de la Charte du Respect. Bon vent à tous. Je vous souhaite la plus belle réussite possible. Merci. » Mr Jacques Rémond



Nature



Quiz Pro



Italien



pHARe : lutte contre le harcèlement
équipe sentinelles



Calypso



Anglais



Laser



Tir à la corde



Morpion



Fenêtre



Duo
6 / 10



Hockey



Les gestes qui sauvent







